

Hofheim, 25. Juli 2018

„Schulbau auf Hochtouren“

Sommerferien werden für umfangreiche Arbeiten genutzt – Brandschutz, neue Dächer und Räume

„Während andere Ferien machen, läuft die Arbeit an den Schulen auf Hochtouren“: So fasst Erster Kreisbeigeordneter Wolfgang Kollmeier die derzeitigen Bauprojekte im Main-Taunus-Kreis zusammen. Den Angaben zufolge werden während der Sommerferien größere Vorhaben mit einem Gesamtwert von rund fünf Millionen Euro umgesetzt. Hinzu kommen zahlreiche kleinere Arbeiten. Der Kreis als Schulträger nutze die Ferienzeit, um Bauprojekte voranzutreiben; so würden die Schüler beim Unterricht nicht gestört.

An mehreren Schulen werden mobile Klassenräume eingerichtet oder bestehende Räume und Gebäudetrakte umgebaut, saniert oder erweitert. Mit einer Containeranlage werden an der Robinsonschule Hattersheim für 250.000 Euro neue Räume geschaffen. Das zweistöckige Modul soll nach dem derzeitigen Zeitplan bis Herbst fertig sein. Ein Modul mit mobilen Räumen erhält auch die Astrid-Lindgren-Schule in Hochheim; die Kosten betragen 200.000 Euro. An der Gesamtschule Fischbach (Kelkheim) werden für 200.000 Euro die Toiletten und für 150.000 Euro Decken saniert. Für 450.000 Euro wird an der Riedschule das Parkdeck saniert. Es wird nicht nur vom Schulpersonal genutzt, sondern steht auch als öffentlicher Parkplatz zur Verfügung.

Umfangreich wird den Angaben zufolge in den Brandschutz investiert: Alleine an der Brühlwiesenschule Hofheim werden dafür 600.000 Euro aufgewendet. Das Vorhaben ist Teil eines Gesamtpakets für das Gebäude B, bei dem der Brandschutz schrittweise weiter verbessert wird. An der Lindenschule Kriftel werden 350.000 Euro investiert – unter anderem in einen zweiten Rettungsweg im Bestandsgebäude. Ebenfalls in Kriftel wird auch in der Kreissporthalle der Brandschutz weiter verbessert; dafür wendet der Kreis 220.000 Euro auf. Brandschutzarbeiten laufen auch an der Albert-Einstein-Schule Schwalbach; zudem werden dort die Decken saniert. Für beides investiert der Kreis zusammen 400.000 Euro.

Auch auf vielen Dächern wird gearbeitet. Größtes Projekt ist dabei die Sanierung des Flachdachs der Heinrich-Böll-Schule Hattersheim für 360.000 Euro. Saniert wird auch das Sporthallendach an der Eddersheimer Grundschule in Hattersheim (315.000 Euro). Die Sanierung des Flachdachs der Burgschule Eppstein schlägt mit 275.000 Euro zu Buche, das der Sporthalle an der Comeniuschule Eppstein mit 250.000 Euro und für ein neues Dach auf der Schule in den Sindlinger Wiesen (Kelkheim) werden 140.000 Euro aufgewendet.

„Der Schulbau ist uns eine Herzensangelegenheit“, fasst Kollmeier zusammen. „Wir brauchen bestmögliche Bedingungen für die Schülerinnen und Schüler. Sommer für Sommer, Jahr für Jahr arbeitet der Main-Taunus-Kreis unablässig daran, seine Schulen weiter zu verbessern, zu sanieren und zu erweitern.“

Die Bauvorhaben (Auswahl), aufgeschlüsselt nach Standorten

Hofheim:

Brühlwiesenschule (Brandschutzsanierung, Arbeiten an Lehrerzimmer und Sanierung Schreinerwerkstätten, zusammen 875.000 Euro); Main-Taunus-Schule (Überarbeitung Parkettböden, 30.000 Euro); Pestalozzischule (Fassadensanierung, 130.000 Euro); Philipp-Keim-Schule (zweiter baulicher Rettungsweg, 145.000 Euro)

Kriftel:

Kreissporthalle (Brandschutzarbeiten, 220.000 Euro); Lindenschule (Brandschutzarbeiten, 350.000 Euro)

Kelkheim:

Albert-von-Reinach-Schule (Klassenraumrenovierung, 40.000 Euro); Anne-Frank-Schule (Laubengangsanieung (20.000 Euro); Gesamtschule Fischbach (Decken- und Toilettensanierung, zusammen 350.000 Euro); Schule in den Sindlinger Wiesen (Dachsanierung, 140.000 Euro)

Eppstein:

Burgschule (Flachdachsanierung, 275.000 Euro); Comeniuschule (Dachsanierung Sporthalle, 250.000 Euro)

Bad Soden:

Otfried-Preußler-Schule (Raumbbauten, 30.000 Euro); Theodor-Heuss-Schule (Bodenbelag und Windfang, 50.000 Euro)

Schwalbach:

Albert-Einstein-Schule (Deckensanierung und brandschutztechnische Ertüchtigung (Albert-Einstein-Schule, 400.000 Euro)

Eschborn:

Heinrich-von-Kleist-Schule (Sanierung/Erweiterung Lehrerzimmer, 230.000 Euro)

Hattersheim:

Eddersheimer Grundschule (Dachsanierung Sporthalle, 315.000 Euro), Heinrich-Böll-Schule (Flachdachsanierung, 360.000 Euro); Robinsonschule (Temporäre Container, 250.000 Euro)

Flörsheim:

Riedschule (Sanierung Parkdeck, 450.000 Euro)

Hochheim:

Astrid-Lindgren-Schule (Temporäre Klassenraumcontainer, 200.000 Euro); Weinbergschule (Dachstuhlarbeiten, 100.000 Euro).